



Endlich – die Eröffnung des WUMILA an der Öhder Straße

Jahr für Jahr haben wir über die Entstehung des WUMILA in der alten Bemberg-Kantine berichtet. Nun endlich, am 12. Oktober 2024, war es so weit: das Wuppertaler Miniaturland feierte Eröffnung. Zahlreiche Gäste besuchten in den ersten Wochen die Ausstellung und bestaunten die Original-Schwebebahn vor dem Haus und die zahlreichen Exponate und in Bau befindlichen Modellanlagen.

Andreas Bergemann, Initiator und Geschäftsführer des WUMILA, ist für den Zuspruch und die vielen positiven Rückmeldungen dankbar: „Wir freuen uns, dass so viele Menschen die Ausstellung besuchen und sich durchweg positiv über unser Engagement und die Einzigartigkeit dieser Ausstellung äußern. Der Besuch lohnt sich!“

Das Wuppertaler Miniaturland (WUMILA) ist DIE neue Attraktion in Wuppertal aber auch in NRW. Denn etwas Vergleichbares gibt es im weiten Umkreis nicht. Die Ausstellung bietet für Groß und

Text und Fotos: Andreas Bergemann



Geöffnet freitags ab 13 Uhr,
samstags und sonntags ab 11 Uhr
– jeweils bis 17 Uhr

Wuppertaler Miniaturland GmbH
Öhder Straße 19a,
42289 Wuppertal

Weitere Infos unter
www.wumila.de



Klein 12 einzigartige Modellanlagen mit vielen Erinnerungsstücken aus Wuppertal (z.B. das Modell des Elberfelder Bahnhofs mit Umgebung), sowie bekannten Gebäuden und Attraktionen verschiedener Städte, die als Fantasiestadt zusammengesetzt sind.

Bei Ihrem Besuch finden Sie hier Modellanlagen in den Maßstäben 1:160, 1:87 und 1:22,5. Es fahren die Wuppertaler Schwebebahn sowie Straßenbahnen und Bergbahn. Ebenfalls gibt es verschiedene realitätsgetreue Nachbildungen wie Bahnhof von Altenhundem oder Modelle der Rhätischen Bahn.

Eine Entdeckungsreise für Jung und Alt, eine Fülle an Kindheits-erinnerungen, nicht zuletzt durch die Lummerland-Anlage, die die Gäste gleich in der Eingangshalle begrüßt.

Highlight ist zudem der 24 Meter lange und begehbare originale Schwebebahnwagen (GTW 72/1) mit Ausstellungsstücken und einer Modellbauanlage.